

Liebe Patientinnen und Patienten,

aufgrund der aktuellen Corona-Infektionslage bitten wir Sie, wenn Sie an **grippeähnlichen Symptomen** leiden, unsere Praxisräume **nicht** zu betreten. In diesen Fällen verschieben Sie bitte die Behandlung.



In Notfällen kontaktieren Sie uns bitte telefonisch, damit wir Sie in diesem Ausnahmefall gesondert behandeln können, ohne ggf. andere zu gefährden. Notfallbehandlungen finden selbstverständlich statt.

Vielen Dank für Ihr Verständnis!

Ihr Praxis-Team